

# 八木山南小学校のみなさんへ



八木山南小学校のみなさん、元気に生活していますか。

おうちですごす時間が長くなり、いつもできることができなかつたり、友だちに会いたいのに会えなかつたりと、つらい思いをしている人もいることでしょう。でも、みなさんがいろいろなことをがまんして生活してくれているおかげで、新型コロナウイルスに感染する人が少なくなってきました。学校に通えるようになるまで、もう少しだけ待っていてくださいね。

みなさんの笑顔と笑い声がない学校はとてもさびしいですが、先生たちは、みなさんに会えるのを楽しみにしながら、学校を再開する準備を進めています。5月7日、8日に、先生たちがみなさんに休み中の学習課題を届けに行きました。学校に帰ってきた先生たちは、「子供たちに会えてうれしかった。早くいっしょに勉強がしたくなった。」と話していましたよ。

6月1日まであと3週間です。学校に通うための心と体の準備をしましょう。学校に通うときの時刻に起きて、午前中は計画的に学習に取り組みしましょう。自分から進んで勉強すると、おうちの方もきっとほめてくれると思います。おうちで勉強してわからなかったことは先生たちが教えるので安心してください。午後は、読書をしたり、運動したりするのもよいですね。「なわとびカード」を見ながら練習して、なわとび名人をめざしてみるのはいかがでしょうか。新しい技ができるようになったら、先生にもぜひ見せてくださいね。

好き嫌いをせずにしっかり食べて、早寝早起きをして生活リズムを整え、心も体も元気に学校に通えるようにしていきましょう。

先生たちは、みなさんが学校に来てくれるのをとても楽しみに待っています。

令和2年5月11日

仙台市立八木山南小学校

校長 高橋 昌子



クイズです。校長先生の名前はなんと読むでしょう？